

HATTA Energy aporta más de 80.000 metros cúbicos de biocombustibles en la primera mitad de 2025 en Certificados de Combustibles Renovables

- HATTA Energy se posiciona como una de las compañías más fiables del sector y se sitúa en el top 10 de empresas energéticas en España.
- El Ministerio de Transición Ecológica certifica que HATTA Energy cumple con sus obligaciones en materia de sostenibilidad, lo que acredita la solidez y fiabilidad de la hoja de ruta de la compañía basada en la sostenibilidad de sus productos.
- HATTA Energy apuesta por una hoja de ruta centrada en la sostenibilidad, la innovación y la excelencia operativa e incorpora a su cartera este tipo de combustible clave para reducir la huella de carbono y avanzar hacia una movilidad más limpia.

Madrid, 25 de noviembre de 2025. HATTA Energy aportó más de 80.000 metros cúbicos de biocombustibles en Certificados de Combustibles Renovables. Dichas aportaciones, de enero a junio de 2025, certifican a la compañía como una de las más fiables del sector, cumpliendo con sus obligaciones en materia de sostenibilidad, como acredita el Ministerio de Transición Ecológica.

Entre los tipos de biocombustibles aportados por la compañía energética estarían el biodiésel, hidrobiodiésel, hidrobiodiésel coprocesado y bioetanol. Además de esos biocombustibles, la compañía comenzó a comercializar combustible HVO (aceite vegetal hidrotratado, por sus siglas en inglés) a principios de año, un biocombustible avanzado que supone una alternativa más limpia que el diésel tradicional, avanzando en su estrategia de sostenibilidad.

Los biocombustibles de HATTA Energy se obtienen a partir de aceites vegetales y grasas animales mediante un proceso de hidrogenación, lo que permite eliminar impurezas y conseguir un combustible de alta calidad. Este avanzado proceso de producción permite fabricar un carburante con propiedades químicas similares a las del combustible convencional, pero reduciendo la huella de carbono. La apuesta por los biocombustibles responde también a una demanda creciente del mercado, sobre todo en sectores como el

transporte y la industria, que buscan reducir su huella de carbono y cumplir con las nuevas exigencias regulatorias sin sacrificar competitividad.

Estas certificaciones refuerzan el compromiso de HATTA Energy con la sostenibilidad, impulsando su posición como operador energético innovador y comprometido con el desarrollo sostenible, en coherencia con las políticas nacionales e internacionales en materia de descarbonización y transición energética.

"El compromiso, la fiabilidad y la excelencia operativa son nuestras señas de identidad como compañía. Cumplimos con nuestras obligaciones, tenemos una hoja de ruta sólida basada en la sostenibilidad, y aportamos todos los Certificados de Combustibles Renovables en tiempo y forma, como nos reconocen desde el ministerio", señala **Javier Alonso, CEO de HATTA Energy.**

El compromiso de HATTA Energy con la sostenibilidad fue reconocido durante la VI Edición de los Premios Comunidad de Madrid con el galardón al Compromiso con la Sostenibilidad en la Venta de Hidrocarburos, otorgado en la VI Edición de los Premios Comunidad de Madrid.

Contacto de prensa: Álvaro Garrido M_ +34 664 10 76 55 T_ +34 917 815 023 Conde de Aranda, 22, Bajo — Madrid 28001 www.be-confluence.com

HATTA Energy es una compañía referente en el sector energético, comprometida con la sostenibilidad, la innovación y la transparencia. Con una trayectoria consolidada, la empresa apuesta por ofrecer soluciones energéticas avanzadas que contribuyan a la reducción de emisiones y a la transición hacia un modelo energético más limpio y eficiente, así como al desarrollo económico y la competitividad del tejido empresarial español.

